

VISITA DE ANDREA MEZA MISS UNIVERSO AL ESTADO DE CHIHUAHUA

Introducción

Del 07 al 11 de junio se llevó a cabo la visita de Mis Universo Andrea Meza al Estado de Chihuahua, por lo que el comité organizador nos solicitó apoyo en manejo de la agenda, convocatoria a invitados especiales, convocatoria a prensa y acompañamiento y facilidades en la transportación de todo el equipo de Miss Universo.

Generales de Participación.

Como parte de las actividades de promoción se apoyó en la agenda de trabajo para la visita de Miss Universo en nuestro Estado con el fin de visitar organizaciones de grupos vulnerables.

Argumento del logro por participación.

Toda la agenda fue organizada por Mexicana Universal, para lo cual solicitaron al fideicomiso de promoción turística ¡Ah Chihuahua! organizar el recibimiento en el aeropuerto de Ciudad Juárez, apoyo en transporte y seguridad para el equipo durante estos días, recinto, convocatoria y organización de la prensa de Ciudad Juárez, confirmación de las autoridades especiales para la rueda de prensa y el traslado a la Ciudad de Chihuahua, donde todo fue organizado y atendido por Humberto Parada en esta Ciudad.

Arribo en el Aeropuerto de Ciudad Juárez



Se organizo la rueda de prensa en el Centro Cultural Paso del Norte



Se visitó la Colonia Tarahumara en Ciudad Juárez



**Visita al Instituto Municipal de la Mujer en Ciudad Juárez
Donde platico con mamás de las vicitmas desaparecidas**



Visita a la colonia ladrillera en la Ciudad de Chihuahua



Rueda de prensa con la Alcadeza de la Ciudad de Chihuahua



Cena de gala en la Casona

